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PERCHÈ SEI IN AC - COSA TI LEGA ALL’AC?

UN SOGNO-SFIDA PER L’AC

BREVE PRESENTAZIONE

Sono Benedetta e nel prossimo futuro sarò una psicologa. Attualmente sto ultimando la magistrale

in Psicologia Clinica presso l’università di Trento. Studio psicologia perché da sempre sono

interessata a capire l’essere umano, per questo motivo sono aperta all’ascolto e cerco di fare

attenzione alle esigenze altrui. Amo stare tra le persone e sono sempre alla ricerca di nuove

esperienze e sfide che mi facciano crescere e mi diano la possibilità di conoscermi sempre di più.

Fin da quando sono bambina, tutte le mie attività in parrocchia sono state legate all’Azione

Cattolica. L’AC mi ha dato la possibilità di vivere esperienze che mi hanno messo in discussione,

che mi hanno aiutato a crescere e che hanno alimentato la mia fede. 

Per me, oggi, l’Azione Cattolica è un luogo in cui mi sento bene e in cui posso incontrare persone

con le quali condivido idee, valori, dubbi e desideri. 

Nella mia parrocchia, spesso l’AC viene percepita come un’associazione chiusa che viaggia in

parallelo. Vivendo e crescendo nella mia parrocchia ed essendo un’aderente di Azione Cattolica,

desidero che queste due realtà possano fondersi e trovare sostegno l’una per l’altra. Desidero,

inoltre una AC concreta che viaggi alla stessa velocità con cui sta viaggiando il mondo. Infine,

desidero un’AC sempre più accogliente, che vada sempre oltre a ogni apparenza e pregiudizio. 


